
香港文匯報
訊（記者 楊浩
然）在本月初
舉行的多場歐
洲國家聯賽，
出現了多支強
隊球員無心戀
戰，導致爆冷
戰果頻現的場
面，事後各方
均指責歐洲足
協是為了錢，才增加這些沒有意義的比賽，而名帥如高洛普和
哥迪奧拿，早前亦一再投訴現今球員太多比賽，會影響健康和
表現，對此歐洲足協主席施費連就作出了反擊。
在本月初有多位球星表示，對歐洲足協力推的歐洲國家聯賽
不會太過重視，結果今輪比賽便出現了極多意外戰果，而各球
星亦被指是因為之前已出戰太多比賽，故才會於全無戰意下出
戰歐國聯比賽。
施費連近日接受訪問時，難免被問到是否同意高帥和哥帥等
的投訴，指歐洲足協不應再為錢不停增加比賽。但施費連回應
時，則作出了反擊：「攻擊我們當然很容易，但事情很簡單，
你比賽踢得少，得到的錢就少，我想以他們的薪金，其實沒有
資格投訴，有資格抱怨的該是工廠工人，他們每月工資是

1,000歐元。至於比賽太多？實情是他們什麼也不願捨棄，什麼
冠軍也想爭；再者一個國家的聯賽應該只有18隊，但各大聯賽
卻硬要有20隊，有些聯賽更有兩個盃賽，那比賽自然多。」
另一方面，歐洲足協亦被批評創立新的歐洲協會聯賽盃賽，

對球會而言太過雞肋，施費連對此又反擊指：「有些人說這獎
盃沒有用，但你看羅馬和飛燕諾在決賽時的表現？再看看摩連
奴在奪冠後的反應？這證明這獎盃怎會沒用。」

被批安排太多比賽
施費連反擊高帥 哥帥
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麥洛蓮破世績兼闖世錦賽
美國田徑錦標賽日前上演女子400米欄爭

逐，結果東京奧運冠軍麥洛蓮跑出51秒41
佳績，刷新其個人保持的51秒46女子400米
欄世界紀錄奪冠，並取得下月的世界田徑錦
標賽資格。麥洛蓮賽後表示：「我只一心完
成比賽，最終能夠創造新的世界紀錄，我實
在十分激動。」 ◆綜合外電

短說
長話

香港文匯報訊（記
者楊浩然）正準備出戰溫
布頓網球公開賽，並向個
人本季第三個大滿貫錦標
進發的拿度表示，自己的
傷勢已有大幅度好轉。
雖然早前贏得法網，但

拿度其實一直受到腳傷問
題困擾，更曾指為了將來
能有正常生活，有可能提早退役。然而，拿度在奪得法網後，據報於西班牙接
受了神經治療，並令傷勢大幅好轉，這位西班牙好手日前受訪時表示：「說實
在我不太喜歡每天談論有關自己傷勢的話題，但我想不如趁這機會談多一點
吧，現在我大部分時間均已能夠正常地走路，另外每天醒來時，亦沒有像過去
1年半般出現疼痛現象，我對此感到非常高興。我今次作出的治療其實不能完
全根治我的傷勢，但只要能夠減少疼痛，並讓我在自己喜愛的網球運動上繼續
打拚，已是很好的事。」
另一方面，在去年溫網傷出後一直休養的「細威」莎蓮娜威廉絲，上周終於

在伊斯特本網球賽復出，「細威」日前接受訪問時則表示，過去1年從沒想過
退役：「過去一年我希望在身心等各方面均得到充分休息，但在法網之前我已
決定在溫網復出，我也沒有想過退役，至於未來如何，我也還未有答案。」

華維迪將三度執掌畢爾包
西班牙傳媒報道，西甲畢爾包過去周五完成

新會長競選，結果現年44歲的烏利亞迪以
46%選票當選。據西媒表示，烏利亞迪的政綱
之一，是邀請兩年半前離開巴塞後，一直待業
至今的華維迪任教。現年58歲的華維迪曾於
2002至2003年和2013至2017年，兩度執掌畢
爾包，今次將第三度回巢領軍。 ◆綜合外電◆華維迪將再掌畢爾包。 美聯社

香港文匯報訊（記者楊浩然）今夏和皇
家馬德里約滿的翼鋒加利夫巴利，其今夏
去向一直受到關注，結果這位32歲球星令
人意外宣布，自己將會加盟美職聯球隊
FC洛杉磯。
由於早前協助威爾斯殺入世界盃決賽

周，據報巴利決定暫停退役計劃，並積極
尋找球隊加盟以保持比賽狀態。較早時
間，巴利被發現現身英冠球隊卡迪夫城的
訓練場，外界均以為巴利會回到威爾斯，
為世界盃作備戰。然而，巴利過去周六終
於在個人社交平台宣布真實去向，他在發
布的短視頻做出了愛心手勢，並寫道：
「很快就會見面的，洛杉磯。」
據報，巴利是和美職聯球會FC洛杉磯

簽下1年合約，其薪金將大幅下降，和皇
馬年代的2,000萬歐元完全無法比較。根
據資料，FC洛杉磯在2014年才正式成
立，並在2018年才加入美職聯，至今未有
太亮麗表現。然而，FC洛杉磯似乎準備
在今季起大展拳腳，因本已擁有前阿仙奴
射手卡路士韋拿的他們，早前才宣布成功
引入意大利著名後衛基亞連尼；有報道
指，巴利日內便會飛到美國報道，並有機
會在 7 月 8 日對洛杉磯銀河的「打吡
戰」，替球隊首度上陣。
另一方面，意大利國腳前鋒恩斯治尼，

在上周六亦飛到多倫多，向新東家FC多
倫多報到，並在機場受到當地球迷熱烈歡
迎。

香港文匯報訊（記者楊浩然）據西班牙傳媒報道，過去一個多
月一直全力追求法蘭基迪莊的曼聯，終和巴塞隆拿方面取得談判上進
展，該荷蘭中場有望在6月30日前加盟「紅魔」。
據《每日體育報》報道，曼聯近日再度向巴塞提供報價，這次價格約

為8,000萬歐元，但並無消息透露當中是否包含了附加條款。報道指，這
次8,000萬歐元報價已成功打動巴塞高層，故曼聯方面有信心球隊可於6月
30日前完成交易。
消息指，迪莊雖然對加盟曼聯並非太熱衷，但在深明巴塞已決意出售自己

下，亦無奈接受了現實，這位荷蘭中場將和曼聯簽約5年，其薪金據報會較
在巴塞時要高，但實際數字則未有透露。
英國傳媒方面則表示，曼聯至今依然未有新兵加
盟的主因，是新帥坦哈格十分希望得到迪莊加盟，
但由於球隊最終能否得到迪莊，將影響坦帥的組
軍思路，故只要迪莊確認加盟，曼聯便會加速引入
其他新兵。

曼聯購
迪莊傳有進展

正當近年表現下滑的

曼聯，在今夏轉會市場依然未

有新援加盟之際，英國當地又傳

出壞消息。據英國傳媒報道，車路

士新班主保希利日前於葡萄牙，和C

朗拿度經理人文迪斯會面，並商討了

合作的可能性，由於C朗一直希望出

戰歐聯，「紅魔鬼」曼聯新帥坦哈

格的風格和他又不太脗合，故C朗

確有離開的可能。

◆香港文匯報記者楊浩然

上上「「車車」」
傳傳CC朗朗脫脫「「魔魔」」

據英國著名媒體《The Athletic》報道，在收購車
路士後積極參與球會事務的新班主保希利，日

前在葡萄牙和C朗的著名經理人文迪斯會面，據報席
間二人談論了有關C朗的名字。早前有報道指出，C
朗其實一直希望能夠出戰歐聯比賽，加上曼聯新帥坦
哈格崇尚前場高位逼搶踢法，對已有點年紀的C朗而
言其實難以融入。此外，C朗據報亦對曼聯在今夏轉會
市場的表現十分不滿，不明白在其他競爭對手如曼城和
利物浦等，皆已差不多完成所有增兵工作下，為何曼聯
至今還是一無所獲，球隊高層的無作為據報亦令C朗感到
沮喪。
同時有消息指，曼聯方面雖然一直視C朗為非賣品，但由

於這位葡萄牙球星在隊內地位甚高，過往亦有無盡的貢獻，
故有指如C朗真的向曼聯表示希望離開，球隊將不會作出阻撓。
另一方面，有車路士球迷對新班主保希利不停傳出參與球隊事務

感到奇怪，但據英媒報道，車路士由於在易手過程中出現人手不足情
況，故保希利決定出手掌管轉會事務；據《每日電訊報》報道，保希利目前已為車路士準備了2億英
鎊用作增援；消息指車路士今夏目標約為6人，當中包括近日傳出續約談判破裂的祖雲達斯中堅馬
菲斯迪歷特、曼城翼鋒史達寧、西維爾中堅祖利斯古迪和巴塞隆拿翼鋒奧士文利迪比利等，以求
填補基斯坦臣、魯迪格和盧卡古等離隊的空缺。

警告巴塞沒有免費午餐
此外，車路士據報亦已對巴塞方面喊話，表示他們
不會讓艾斯派古達和馬高斯阿朗素免費離隊，由於
二人皆和車路士尚有1年合約，故巴塞如要收購這
兩位西班牙球員，便要為兩人各自支付1,300萬歐
元，才能把人帶走。
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◆◆拿度透露近期痛楚已減少拿度透露近期痛楚已減少。。 美聯社美聯社

◆保希利據報有意助車路
士引入C朗。 美聯社

◆ 文 迪 斯
（右）據報將運
作C朗轉會車路
士的事宜。

路透社

車路士新老闆與經理人會面


